

**Rückblick/Nachlese auf den 23. Luppholzpokal
der Freiwilligen Feuerwehr Schochwitz mit Unterstützung des
Feuerwehrverein Schochwitz e.V.**

Am 14.09.2013 hatte die Freiwillige Feuerwehr Schochwitz wieder befreundete Feuerwehren zum 23. Luppholzpokal eingeladen, um gegeneinander beim „Löschangriff nass“ anzutreten.

Wie immer ging es am frühen Morgen für alle freiwilligen Helfer, für die Mitglieder unserer Feuerwehr und des Feuerwehrvereins los, um die letzten Vorbereitungen auf unserem Übungsplatzplatz im Elbitzer Weg zu treffen. Bereits die gesamte Woche war für die Vorarbeit zum Luppholzpokal gebraucht worden.

Gegen 8.00 Uhr reisten die ersten Freiwilligen Feuerwehren an. Diese kamen aus dem Landkreis Saalekreis, der Stadt Halle, dem Burgenlandkreis, dem Landkreis Mansfeld Südharz und teilweise ganz Sachsen Anhalt. Auch in diesem Jahr hatten wir erneut Glück mit dem Wetter, wenn man an manches Jahr denkt, in denen die Wettkämpfe in einer Regenschlacht stattgefunden hatten. Bei der Eröffnung des 23. Luppholzpokales wurde durch die Bürgermeisterin der Gemeinde Salzatal, Frau Sperling-Lippmann, die Ernennung/Berufung in das Ehrenbeamtenverhältnisses von Hans-Jochen Rost (Ortswehrleiter) und Steffen Wagner (stell. Ortswehrleiter) durchgeführt.

Wie jedes Jahr wurde wieder ein Kuchenbasar (mit selbst gebackenen Kuchen) durch den Feuerwehrverein Schochwitz e.V. durchgeführt. Zum Mittagessen gab es herzhaften Krautgulasch und Erbsensuppe aus der Gulaschkanone, Pommes Frites und viele leckere Sachen vom Grill. Beim Getränkekästen stapeln und Preisknobeln konnten sich die angereisten Feuerwehren die Zeit nach dem Wettkampf bis zur Siegerehrung vertreiben.

Bei den Männern waren 12 Mannschaften am Start. Beim Kampf um die Sekunden belegten die Männer der Feuerwehr Reinsdorf (Stadt Landsberg) den ersten Platz, vor der Feuerwehr aus Drosa (Landkreis Anhalt-Bitterfeld) und der Feuerwehr aus Burgliebenau auf Platz drei.

Bei den Frauen belegte die Feuerwehr Löderburg (Landkreis Salzlandkreis) Platz 1, vor den Frauen aus Drosa und der Frauenmannschaft der Gemeinde Salzatal.

Bei der Jugend –A- belegte die Jugendfeuerwehr Landsberg I den Siegerplatz vor Landsberg II und Ostrau. Bei der Jugend –B- belegte die Jugendfeuerwehr Höhnstedt Platz 1 vor der Feuerwehr Schochwitz und der Feuerwehr Drosa.

Ein Highlight war wieder der Auftritt der Kleinsten der Feuerwehren. Insgesamt 10 Kinderfeuerwehren waren angereist, um bei dem 6. Leistungsvergleich der Kinderfeuerwehren ihre Schnelligkeit und Geschicklichkeit zu zeigen. Bei den Kinderfeuerwehren belegte die Kinderfeuerwehr Braschwitz II Platz 1, vor der Kinderfeuerwehr aus Beesenstedt und der Kinderfeuerwehr Braschwitz I. Hiermit möchten wir uns für die Organisation des Wettkampfes und die Ausarbeitung der Aufgaben für unseren Nachwuchs recht herzlich bei unserem Kinderfeuerwehrwart Michael Mettin bedanken.

Während und nach den Wettkämpfen um den Luppholzpokal wurde in Zusammenarbeit mit dem Verein Gemeinsam für Schochwitz e.V. ein bunter Tag für Kinder gestaltet. Am Stand des Vereines Gemeinsam für Schochwitz e.V. gab es Kinderschminken, eine Tombola und leckere Zuckerwatte. „Thomas“, die kleine Lokomotive, dreht fleißig ihre Runden über den Übungsplatz der Feuerwehr Schochwitz. Weiterhin konnten sich die Kinder auf der Hüpfburg austoben und bei Florian Löschbär ihr Geschick beim Löschen zeigen.

Am Abend gab es den traditionellen Fackelumzug vom Sportplatz zum Übungsplatz und mit anschließendem Lagerfeuer. Im großen Festzelt sorgte die Band „Meilenstein“ aus Gerbstedt mit Live Musik dafür, dass unsere Gäste ordentlich das Tanzbein schwingen konnten. Wie in den letzten Jahren gab es an unseren Cocktailstand sehr viele leckere Getränke. Das Feuerwerk bildete einen gelungenen Abschluss unseres diesjährigen Luppholzpokales. Bei einer super Stimmung wurde bis in die frühen Morgenstunden getanzt.

Der Feuerwehrverein Schochwitz e.V., der wie immer die Versorgung der Teilnehmer übernahm, möchte sich recht herzlich bei seinen Sponsoren

- Raiffeisen Baumarkt Bennstedt**
- Landgut Brehnau KG**
- Führunternehmen Harald Peter**
- Volksbank Halle (Saale)**
- Agrargenossenschaft Höhnstedt eG**
- Zahnarztpraxis Antje Ohmann**
- Saale Obst Erzeuger- und Absatzgenossenschaft eG**
- Baugeschäft Tobias Richter**

- Tischlerei Manfred Zimmer**
- Zahnärztin Elke Faltus**
- Frau Renate Sühs**
- Familie Ines & Gerd Defort**
- Firma Andreas Schade**
- Gebrüder Wentzel**
- Lindenhof GbR Grimmer/Friedrich**
- Reitstall Lutz Gründler**
- Glasstudio Marita Voigt**
- Bäckerei Schäfer, Teutschenthal**
- Bauhof Claus-Dieter Möbus**
- Gemeinde Salzatal**

bedanken, ohne deren Hilfe diese Veranstaltung nicht hätte stattfinden können.

Ein großes Dankeschön allen Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Schochwitz, des Feuerwehrvereins Schochwitz e.V. und allen fleißigen Helfern, die den diesjährigen Lupp Holzpokal organisiert und mit ihrem Einsatz wie immer zum Gelingen beigetragen haben. Vielen Dank!!!
Auch ein großes Dankeschön an die Mitglieder des Verein „Gemeinsam für Schochwitz“ e.V. für die Unterstützung bei den Kinderaktivitäten.

H.-J. Rost
Ortsehrleiter FFw Schochwitz

Th. Wagner
Vorsitzender FW-Verein Schochwitz e.V.